
Letztes Wochenende eingeleutet!

Friday, 3. August 2007

Mit 200 Heissluftballonen, die zur Morgenfahrt auf der Airbase Chambley aufstiegen, wurde das letzte Wochenende eingeleutet. Nachdem das erste Wochenende durch schlechtes Wetter beeinträchtigt war, erhoffen sich Ballonfahrer und Organisation viele Ballone am Lothringer Himmel. Heute werden noch ca. 200 Piloten anreisen um den Weltrekord in der längsten Ballonreihe aufzustellen. Samstag morgen werden über 500 Ballone bei besten Sommerwetter erwartet. Mit Matthias Zenge, Harold Gaudlitz, den Jenaern Ballonfahrern ist auch der Osten Deutschlands gut vertreten.